

La Fundación Globalcaja Cuenca y ADIFICU, unidos para favorecer el acceso a la cultura a las personas con discapacidad física

- Ambas entidades mantiene una excelente relación desde 2013 y trabajan de forma conjunta por la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad.

Cuenca, 10 de octubre de 2022. Casi el 18% de las personas con discapacidad se han sentido discriminadas en la participación de actividades culturales, de ocio y diversión y un 25,74% de estas personas siente discriminación en la participación social, según datos de la Asociación de Discapacitados Físicos de Cuenca (ADIFICU).

Con el objetivo de garantizar la plena participación de las personas con discapacidad en la vida cultural, en igualdad de oportunidades, excluyendo cualquier barrera que dé lugar a su discriminación, ADIFICU, ha impulsado, gracias a la colaboración de la Fundación Globalcaja, el proyecto Cultura Accesible. Un conjunto de actividades participativas para proporcionar a las personas con discapacidad la oportunidad de disfrutar de experiencias de formación y cultura.

“La cultura es patrimonio de todos y no podemos consentir que ningún impedimento físico o de otra índole aparte a un sector de la sociedad de un bien tan importante para su desarrollo y su independencia”, ha destacado la presidenta de la asociación, María Jesús Carballo, durante la firma del convenio con el presidente de la Fundación Globalcaja, Carlos de la Sierra.

Por su parte, Carlos de la Sierra, quien ha puesto en valor la encomiable labor que desarrollan desde el colectivo, ha hecho referencia a uno de los objetivos de la Fundación, como es “poner la cultura al alcance de todos y este proyecto es una de esas iniciativas que demuestran, una vez más, que no es lo mismo decirlo, que hacerlo”.

Todos somos importantes

El próximo día 13 de octubre, a las 17.00 horas, en el Centro Joven de Cuenca, tendrá lugar la jornada ‘Todos somos importantes’. Una iniciativa en la que se abordarán los cuidados asistenciales para las personas con discapacidad y la prevención del suicidio con el objetivo de abrir un diálogo y abordarlo de forma clara y abierta. Tal y como sostienen desde ADIFICU, “hablar con naturalidad del suicidio es la mejor manera de combatirlo”.